

Les nombreuses familles parentes, alliées et amies
aux Canaries, en Suisse et en France,
ont le profond chagrin de vous annoncer
le décès de leur bien-aimé

Roger GRAF

1952

enlevé à leur tendre affection à l'hôpital, à Las Palmas,
le vendredi 10 octobre 2014, après avoir lutté contre
une longue et douloureuse maladie.

Les liens qui nous unissaient étaient plus forts que la distance qui nous
séparait.

Une cérémonie d'adieu a eu lieu aux Canaries.

Domicile de la famille: Sa chère maman, Jeannette Graf-Bertholet
Avenue de Longemalle 16, 1020 **Renens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.

